

20.2.88 Jahreshauptversammlung im Sängerlokal

Vorstand Helmut Weiß begrüßte die 39 an der Versammlung teilnehmenden Vereinsmitglieder, nachdem die Sänger dem Abend mit drei Chören eröffnet hatten.

Lieder: Im grünen Wald, Vi-vata Compagnie,
Zwei treue Angen.

Die Versammlung gedachte dann bei einer kleinen Gedenkminute am Platz im September verstorbenes Vereinsmitglied Karl Hagenbacher.

Der Vorstand legte nun seinen Jahresbericht ab. Darauf folgten die Berichte von Schriftführer und Kassier.

Der Dirigent bedankte sich bei seinem Bericht nochmals für den Einsatz und die Leistungen des Chors in Bretten und Schwäbigen. Besonderer Dank ging aus dem Munde von H. Flitz an unseren Vize-Dirigenten Hermann Heidinger, der wenn er gebraucht ^{wird} immer da ist und seine Aufgabe davon immer einwandfrei macht.

Die Kasse wurde von Hermann Knibbe und Ewald Schulte geöffnet. Ewald Schulte bestätigte Hermann Fischer eine saubere einwandfreie Führung der Kassengeschäfte.

Anschließend wurde der Vorstandsschafft einstimmige Entlastung erteilt.

Bei der anschließenden Wahl des Schriftführers blieb alles beim alten. Als Kassenzwölfer wurden Ewald Schulte u. Kurt Heinle verpflichtet.

Die Mehrheit der Versammelten sprach sich für folgende Anschaffungen des Vereins im kommenden Jahr aus:

ca. 12 Bierkistengarnituren, einen Flugel im Gegenwert von ca. 12.000,- DM sowie Hemd, Krawatte und Hose mit Selbstbeteiligung.

Die obligatorische Neuwahlversammlung soll am 12. Mai

stattfinden.

Otto Westerh., Erwin Faber u. Volker Voegel
organisieren diesen Tag.

In Sachen Jahresausflug entschieden sich die Mitglieder
für einen Tagesausflug.

Beim Punkt Verschiedenes gab es keine Fragen oder Anträge.
Vorstand H. Weiß dankte allen für ihr Mitwirken und
schloss den offiziellen Teil des Abends.

Der Chor eröffnete das Programm mit den Liedern
Abendfrieden und Remschen die Quellen ab. Auch für
die leibliche Wahl war für diesen Abend bestens gesorgt.

26. 2. 88 Genoba - Hauptversammlung in der Turnhalle

Die Raiffeisen und Volksbank oberes Zabergau
hat den Liederkranz zum Mitwirken bei ihrer Ab-
teilungsversammlung eingeladen. Mit den Chören:
Heimkehr, Morgen will mein Schatz abreisen, Pferde
zu vielen Arten und Kirkisches Schenkensied, haben
wir diese Pflichtverpflichtung wieder hinter uns gebracht.

28. 2. 88 Kramkenkonzert

Für diesen Sonntag war der Liederkranz zum
Singen im Altenheim und Kramkenhaus eingeteilt.
Während die Bewohner des Altenheims den Vorträgen
der Sänger aufmerksam zuhörten und über die kleine
Abwechslung sichtlich erfreut waren, ist die Reso-
nanz unserer Bemühungen im Kramkenhaus eher
durchlässig.

Lieder: Heimkehr Ein Wörtchen nur,
Fliegt der erste Morgenstrahl, Abendfrieden,
Zwei frene Augen u. In dem Wald